BECA DE INVESTIGACIÓN DE LA BIBLIOTHECA HAAS 2017

Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas Barcelona



CONVOCATORIA

Presentación

La Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas convoca una beca de investigación de tres meses de duración para llevar a cabo un proyecto de investigación postdoctoral propio e inédito en la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas, que se adecúe a la temática del fondo bibliográfico y que muestre la necesidad específica de consultarlo.

La Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas, inaugurada en el año 2003, consta de una importante colección de libros, cerca de 40.000, donados por el profesor Alois M. Haas (Universidad de Zúrich) a la Universitat Pompeu Fabra. Esta colección constituye un ámbito altamente especializado para el estudio de las tradiciones espirituales de la humanidad y, de modo muy especial, de las tradiciones occidentales. Este fondo está situado en la Biblioteca General de la Universitat Pompeu Fabra, en el centro del edificio del Depósito de las Aguas, que ofrece un marco de trabajo privilegiado para los investigadores. Gracias a la generosidad de la familia Villavecchia, la Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas concede esta beca de investigación.

Objetivos

La beca ofrece a investigadores cualificados la oportunidad de llevar a cabo una investigación postdoctoral en un ámbito especializado que se adecúe al contenido del fondo Haas. El objetivo de la concesión es promover el uso y la difusión del fondo bibliográfico así como ayudar a desarrollar proyectos de investigación de alto nivel sobre tradiciones religiosas, espiritualidad, estética, teología, etc.

Requisitos de elegibilidad

Pueden solicitar la beca aquellas personas que sean doctoras, de cualquier disciplina preferiblemente de ámbito humanístico, pero no necesariamente.

No hay restricciones en lo que respecta a la nacionalidad ni a la edad de los candidatos. Tendrán preferencia las solicitudes de fuera del estado español.

Dotación

La dotación de la beca es de 1.600 € mensuales, durante los tres meses de estancia.

Se prevé una ayuda económica para los gastos de viaje de hasta 1.000 €.

La beca incluye el acceso a la biblioteca y a sus servicios (préstamo entre las sedes de la Biblioteca de la UPF, Wi-Fi, uso de ordenadores) y el uso de una mesa de estudio dentro de la biblioteca. No incluye el alojamiento.

Condiciones

La duración de la beca es de tres meses. Este periodo de investigación puede realizarse en cualquier época del año (de septiembre a julio) excepto en los días en que la Biblioteca de la Universitat Pompeu Fabra permanece cerrada (el mes de agosto, las vacaciones de Navidad).

Consúltese en el siguiente enlace el calendario de apertura de la Biblioteca: https://www.upf.edu/bibtic/coneixer/adreces/calendari_ciutadella.html>

El doctorado se debe haber obtenido en el momento de solicitud de la beca.

Durante la estancia de investigación, y de modo voluntario, la persona becada podrá impartir uno o más seminarios sobre su ámbito de investigación, en el marco de las actividades de Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas.

La persona becada deberá hacer constar la concesión de la beca en las publicaciones que, si se da el caso, resulten de la investigación llevada a cabo en la Bibliotheca Haas. De las publicaciones resultantes, se entregará el documento en pdf así como dos copias en papel al órgano que concede la beca.

Es preferible que el proyecto de investigación no haya recibido otras becas anteriormente y es incompatible con el hecho de que dicho proyecto en el mismo periodo reciba dotación económica de otra institución.

Proceso y criterios de selección

La decisión de la concesión irá a cargo de un comité de evaluación designado a tal efecto por la Junta de la Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas. El comité estará formado por investigadores y especialistas en materia de religión, teología, espiritualidad y artes.

Se tendrá en cuenta el valor del proyecto presentado y la idoneidad para llevarlo a cabo a partir del fondo bibliográfico Haas, así como los méritos académicos demostrados en el currículum. En principio, no se requerirán entrevistas personales.

En el formulario de solicitud se valorará la mención a las publicaciones que se deseen consultar. Se puede consultar el Catálogo del fondo en: http://cataleg.upf.edu/. El proyecto presentado debe ser factible en los tres meses de duración de la estancia de investigación.

Alojamiento

La concesión de la beca no incluye el alojamiento.

Una opción es: RESA, un edificio que se encuentra a dos minutos a pie de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas.

Residència Universitària La Ciutadella Carrer de Pujades, 33 08018 Barcelona http://www.resa.es/es/residencias/barcelona/residencia-universitaria-laciutadella/residencia/

Plazos

El plazo de presentación de la solicitud para la convocatoria 2017 es el 31 de julio de 2017.

La resolución de la concesión se hará pública durante el mes de septiembre de 2017. La resolución será notificada a la persona candidata que sea elegida por medio de un correo electrónico.

Documentación

A fin de hacer efectiva la solicitud, se deberá presentar por escrito (por correo postal):

Formulario de solicitud

Resumen del proyecto (máximo 300 palabras)

Proyecto de investigación, que destaque la adecuación del proyecto con el fondo de la biblioteca (3 páginas)

Currículum del candidato/a

2 cartas de recomendación

La persona solicitante tendrá que buscar dos personas que apoyen su solicitud. Estas deberán enviar sus cartas de recomendación por correo electrónico a: associacio.haas@upf.edu.

La documentación se puede enviar, en catalán, castellano o inglés, a la siguiente dirección postal:

Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas Universitat Pompeu Fabra - Campus de la Ciutadella - Dipòsit de les Aigües Carrer de Ramon Trias Fargas, 25-27 08005 Barcelona

Asimismo, se deberá enviar una copia de los documentos a la siguiente dirección de correo electrónico: associacio.haas@upf.edu.

Para cualquier duda, contáctese con la Asociación de Amigos de la Bibliotheca Mystica et Philosophica Alois M. Haas: associacio.haas@upf.edu.